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Hallo Christian,

rein gefühlsmäßig würde ich die Pfropfungen auch im Haus lassen. Warum in die Kälte stellen? 
Die Pfropfungen können ja nicht blühen (naja, im Ausnahmefall, aber sie sollen es ja nicht) und 
die Unterlagen sollen ebenfalls nicht blühen. Aber die Anwachsstelle ist vielleicht noch nicht so 
stabil, dass sie im Winter im Kalten überlebt. Also, das ist jetzt meine wirklich laienhafte Idee. 
Wir stellen die Kakteen ja im Winter kalt, damit sie besser blühen. Wozu also die Pfropfungen 
kalt stellen?

Wie es mit dem Gießen über den Winter aussieht, keine Ahnung

Vielleicht klärt uns ja noch jemand auf?

Übrigens scheint es mir so, als käme aus der HWH Passchendaele etwas aus einer Areole 
heraus. Das werde ich natürlich beobachten.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3142-meine-ersten-pfropfungen-fulda-
2013/&postID=25885#post25885
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